



# États généraux de l'éducation à Marseille

Dans un contexte où les initiatives citoyennes se multiplient dans toute la ville, le Collectif des écoles de la Castellane devient un acteur reconnu au-delà des frontières des écoles du quartier qu'il représente. Nous avons récolté à ce jour plus de 200 signatures de parents et d'enseignants pour notre appel à la mobilisation.

En s'inscrivant dans différentes démarches unitaires (collectifs, fédérations de parents d'élèves, syndicats) nous souhaitons maintenir la pression sur les responsables politiques pour ne pas qu'ils oublient leurs promesses, comme l'an dernier, sitôt les médias partis.

**C'est pourquoi le Collectif des écoles de la Castellane appelle à une mobilisation générale des écoles. Fini le temps des inventaires, il est temps de passer à l'action ! Nous avons donc décidé d'organiser des états généraux de l'éducation à Marseille. À chacune des écoles de la ville d'envoyer sa délégation, qui pourra être composée de parents, enseignants et personnels municipaux :**

## **Mercredi 23 mars à 14h au centre social de l'Estaque**

L'objectif principal de ces états généraux sera de décider d'actions collectives dans les semaines à venir pour nous assurer que nos revendications soient entendues. Avant de les porter au vote, nous débattons de la base de travail commune (non exhaustive) que nous vous proposons ci-dessous :

- **Des moyens humains supplémentaires et pérennisés dès l'année prochaine** (pour les enseignants en poste, les brigades, les RASED, les psychologues scolaires, les infirmières scolaires, les assistants sociaux de l'Éducation Nationale et les personnels municipaux).
- **Un plan d'urgence massif de l'état pour la rénovation ou la reconstruction de toutes les écoles** qui le nécessitent.
- **Un contrôle de l'Etat dans la gestion et l'organisation de tous les services municipaux intervenant dans les écoles** (réparation, entretien, surveillance, TAP : Temps d'Activité Périscolaire).
- **Un investissement financier réel et équitable de la municipalité pour tous les enfants scolarisés dans les écoles publiques de la ville** (moyens alloués au fonctionnement des classes, de leur équipement, aux sorties scolaires et à l'accueil périscolaire).
- **Un véritable droit de regard des citoyens sur la gestion du budget municipal alloué à l'Éducation et lisible par tous.**
- **Un état des lieux transparent des financements municipaux des écoles privées de Marseille conduit par un organisme indépendant.**

**Nous appelons tous les collectifs de parents et d'enseignants déjà constitués, les organisations syndicales qui souhaitent en finir avec cette situation à s'associer à ce rendez-vous en relayant l'information et en étant présents le 23.**

Pour une meilleure organisation, merci de communiquer dès que possible votre intention de participer en cliquant [ICI](#)

[https://docs.google.com/forms/d/1FnvnfERpB131N5vMBkwpMTZpVjpV3oKCCQxquI-K-PCs/edit?usp=drive\\_web](https://docs.google.com/forms/d/1FnvnfERpB131N5vMBkwpMTZpVjpV3oKCCQxquI-K-PCs/edit?usp=drive_web)

*Le collectif de la Castellane est un collectif ouvert à tous. Il est composé d'habitants du quartier ou pas, de personnels travaillant dans ses écoles ou pas, qu'ils soient syndiqués ou non syndiqués. Il maintient depuis sa création une stricte indépendance vis à vis de toute organisation syndicale ou parti.*